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宁波世茂能源股份有限公司 

关于 2024 年半年度业绩说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或

者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

 

宁波世茂能源股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024 年 10

月 8 日下午 13:00—14:00 在上海证券交易所上证路演中心

（http://roadshow.sseinfo.com/）通过网络文字互动方式召开 2024

年半年度业绩说明会，现将有关事项公告如下： 

一、业绩说明会召开情况 

2024年 9 月 24日，公司于上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）

及指定信息披露媒体披露了《宁波世茂能源股份有限公司关于召开

2024年半年度业绩说明会的公告》（公告编号：临 2024-034）。 

2024年 10 月 8日下午 13:00—14:00，公司董事长兼总经理李立

峰先生、董事兼财务总监胡爱华女士、独立董事郝玉贵先生、董事会

秘书吴建刚先生出席了本次业绩说明会。与投资者进行互动交流和沟

通，就投资者关注的问题进行了回复。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

本次业绩说明会中投资者提出的主要问题及回复整理如下： 

问题 1：请问公司近 3 年有无外部并购的计划？ 

回复：投资者您好，在满足本地区业务发展需要的基础上，条件

成熟时，公司将充分应用自身掌握的成熟的固废处理、燃煤热电联产

项目运作经验及技术，在杭州湾及浙江省内外经济活跃、能源需求集

中的地方，通过合资或独资、新建或收购等方式向外部区域拓展，感



谢您的关注。 

问题 2：请问抽凝机是否全部用于蒸汽发电，蒸汽发电的热源是

否都来自抽凝机？ 

回复：投资者您好，公司抽凝机组主要用于发电，根据用热需求，

部分用于供热，背压机组供热同时发电，感谢您的关注。 

问题 3：为何公司的其他收益下滑那么大，未来该部分是否可持

续？ 

回复：投资者您好，其他收益下滑主要是固定资产投资进项抵扣

增加，使得增值税缴纳减少，从而影响增值税退税金额，感谢您的关

注。 

问题 4：公司目前一年的垃圾处理吨量是多少？政府是否仍按 64

元每吨的处理价格来支付？ 

回复：投资者您好，2023年度公司垃圾处理收入 4,207.50万元，

公司收取生活垃圾处理费 64 元/吨，感谢您的关注。 

问题 5：工业园区可否达到 280 吨/小时的供热需求量？ 

回复：投资者您好，目前工业园区暂时没有达到 280吨/小时的

供热需求量，感谢您的关注。 

问题 6：公司煤炭供热的占比多少？未来是否可以逐步下降并直

接通过垃圾焚烧替代？ 

回复：投资者您好，公司根据园区企业供热需求，合理调度垃圾

炉与煤炉的生产计划，感谢您的关注。 

问题 7：公司未来是否仍会机会进行证券投资理财？希望能以保

本型投资为主，谢谢。 

回复：投资者您好，在保证公司正常经营所需流动资金的情况下，

公司使用自有资金进行适度证券投资，可以提高资金使用效率，增加

投资收益，为公司和股东谋取更多的投资回报，感谢您的关注。 



问题 8：公司应收账款的主要欠款方是？收回的账期如何？ 

回复：投资者您好，公司应收账款的主要欠款方是国网浙江余姚

市供电有限公司，电费次月收款，补贴部分按政策下拨为准，感谢您

的关注。 

问题 9：请问 2024上半年度毛利率下降的主要原因是什么？ 

回复：投资者您好，公司上半年度毛利率下降的主要原因系虽供

汽量有所增加但单价有所下降，谢谢您的关注。 

问题 10：请问 2024上半年度为什么折旧费用大幅增加，而收入

却变化不大？ 

回复：投资者您好，折旧费用增加系固定资产增加所致，感谢您

的关注。 

问题 11：请问投产的设备能给公司经营带来什么好处？ 

回复：投资者您好，随着中意宁波生态园规模的不断扩大，园区

内企业的不断增多，未来所需供热量将不断增加。公司计划投产的设

备能不断满足中意宁波生态园及周边食品、电镀园区的供热需求，感

谢您的关注。 

问题 12：咱们公司今年净利润下滑，请问今年截止目前用汽用

户有多少家？ 

回复：投资者您好，公司 2024上半年度供热收入 1.26 亿元，感

谢您的关注。 

问题 13：燃煤流化床机组投产以后，公司是不是存在产能过大，

针对这些多余的蒸汽，目前有哪些再拓展用户？ 

回复：投资者您好，公司是余姚市中意宁波生态园及周边电镀、

食品园区供热的唯一热源点，处于热负荷中心。中意宁波生态园还处

于发展状态，随着园区规模的不断扩大，园区内企业的不断增多，未

来供热需求也将不断增加，感谢您的关注。 



问题 14：公司进行股票投资，请问具体布局了哪些行业？现在

是否进行卖出？ 

回复：投资者您好，2024 年 4月 10 日公司 2023 年年度股东

大会决议通过了《关于以自有资金进行证券投资的议案》，根据股东

大会授权，公司利用不超过 3 亿元自有资金进行证券投资。2024 上

半年度公司投入二级市场资金 8,000万元，截止 6 月 30日，交易性

金融资产为 69,747,588.20 元，投入初次成本为 80,660,014.00（不

含交易费用）元，目前暂时继续持有，后续请关注公司定期报告，感

谢您的关注。 

问题 15：公司今年会不会进行中期分红？ 

回复：投资者您好，公司今年中期不分红，感谢您的关注。 

问题 16：各位领导好！请问公司上半年都投资了哪些股票，每

只股票的初始投资金额大概是多少？截止到今日是否有变化,减少了

投资还是加大了投资？谢谢！ 

回复：投资者您好，2024 年 4月 10 日公司 2023 年年度股东

大会决议通过了《关于以自有资金进行证券投资的议案》，根据股东

大会授权，公司利用不超过 3 亿元自有资金进行证券投资。2024 上

半年度公司投入二级市场资金 8,000万元，累计交易国债逆回购

24,809.1 万元，获取投资净收益 14,939.28元；截止 6月 30 日，交

易性金融资产为 69,747,588.20元，投入初次成本为 80,660,014.00

（不含交易费用）元，后续请关注公司定期报告，感谢您的关注。 

问题 17：是否考虑进行增持？公司市值这点，是否考虑进行市

值维护？ 

回复：投资者您好，因公司股权结构比例，控股股东无增持计划。

公司将充分考虑资本市场状况、公司发展战略、具体经营情况等综合

因素，如有相关计划将及时履行信息披露义务，谢谢。 



问题 18：公司生产报表日供汽总量大概几千吨？ 

回复：投资者您好，目前公司日供气量大概 3,000 多吨，能满足

周边园区企业的用汽需求，感谢您的关注。 

关于公司 2024 年半年度业绩说明会的详细情况请浏览上海证券

交易所上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）。公司在此

对长期以来关注和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心

感谢！ 

特此公告。 

 

宁波世茂能源股份有限公司 

董 事 会 

2024 年 10 月 9 日 

 


